

Semaine de la mobilité de Neufchâteau

Article publié dans la revue communale sur la semaine de la mobilité :

Du 16 au 22 septembre 2021, s'est déroulée la semaine de la mobilité. Lors de cette semaine, la commune de Neufchâteau et le comité PAED se sont mobilisés pour promouvoir la mobilité de demain.

Les matins de la semaine, le comité PAED a distribué des petits pains aux covoitureurs et navetteurs pour remercier leurs efforts pour préserver notre environnement si précieux.

Le dimanche 19 septembre sur la Grand'Place de Neufchâteau s'est déroulée la journée de la mobilité qui a été riche en bons moments et en partages. Encore un grand merci aux exposants et aux visiteurs qui ont contribué à la réussite de cette journée de la mobilité !

Enfin, lors de la semaine de la mobilité, les Chestrolais ont pu participer au défi mobilité intercommunal organisé par le Parc Naturel de la Haute Sûre Forêt d'Anlier. Lors de ce défi, 1741 km ont été « économisés » pour lesquels les participants ont préféré la marche à pied ou le vélo à la voiture. Félicitation à tous les participants !

Grâce à toutes ces activités et à la motivation de chacun, la commune de Neufchâteau est arrivée en troisième position au défi mobilité de la Région Wallonne dans la catégorie « communes et administrations publiques ». Bravo à tous.



Conseils et remarques

Distribution des petits pains

- Les covoitureurs apprécient beaucoup le geste ;
- Les covoitureurs en profitent pour rappeler qu'il serait bien de faire des aires de covoiturages pour sécurisées sur le territoire de la commune ;
- Pour voir un maximum de covoitureurs, il est important de se rendre sur le parking très tôt, vers 6h.

Journée de la mobilité

- Ce genre de journée attire beaucoup de personnes déjà sensibilisées et qui utilisent déjà beaucoup le vélo. Lors de la prochaine édition, nous pensons combiner cette journée avec un autre évènement afin de toucher un autre public. Cela permettra d'augmenter l'impact de cette journée de sensibilisation.
- Il est important de prévoir des activités pour toute la famille. Un tour en calèche n'est pas vraiment une solution pour la vie de tous les jours, mais cela permet d'attirer les familles avec des petits enfants.
- Afin d'inviter les visiteurs à faire le tour de tous les stands, il est conseillé de faire une activité : un jeu d'énigmes, un concours... qui pousse à faire le tour des stands.

Concours mobilité

- La publicité est un point TRES importante pour ce genre de concours.